



SEVILLA

Anuncios Clasificados Gratuitos 2024

# Tarotistas Económico, Tarot Amor Verdadero Sin Mentiras

**Envía un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 16 Diciembre de 2022

16 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Practicante certificado de thetahealing (thetahealer) parapsicólogo. El cliente, comunicándose con el terapeuta theta, expresa lo que le gustaría cambiar en su vida. Luego viene la magia, pero bastante comprensible. El sanador theta sintoniza su cerebro con las ondas theta (esto se puede aprender, y esto está probado y documentado por la ciencia!). El cerebro del cliente se ajusta a esta frecuencia. , Durante el cual puede mirar más profundamente en su subconsciente y descubrir qué creó exactamente los fenómenos indeseables en la vida. Llámanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 806 499 472 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Si eres buen amigo@ de Aries, cuando se sienta triste, NO lo dejes sol@, necesita a gente a su alrededor para superar las cosas.El amor. Con calma y sosiego logras enfrentar una difícil situación de pareja: en lugar de juzgar, revisa algunos prejuicios que te condicionan. La economía. En el plano laboral, deberás incorporar los cambios gradualmente: si te piden respuestas rápidas no te comprometas sin estar seguro, o trata de regresar a terrenos conocidos. Su salud. Cuidado con los cambios de temperatura abruptos. HOROSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro hoy: si siente que las cosas no andan bien es hora de replantearse la relaciónEl amor. Los escorpiones solteros, de maravillas: gracias a su gran capacidad de seducción tendrán éxito en conquistas amorosas, aventuras y romances pasajeros. La economía. La capacidad creativa alienta nuevas oportunidades en lo laboral; las actividades intelectuales y artísticas te brindan grandes motivaciones; el placer unido a las responsabilidades se convierte en una realidad. Su salud. Jaquecas. HOROSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis es tranquilo, pero cuando se pone de imprudente, ni él mismo se soporta y saca a cualquiera de sus casillas.El amor. Las influencias astrales indican una tendencia a la estabilidad en las relaciones; si estás solo, podrás demostrar tu afecto y dejarte llevar por tus sentimientos, y ¿quién sabe? iniciar un romance que puede ser maravilloso. La economía. Maneja tu dinero con cuidado, la intuición te dictará qué hacer con respecto a inversiones, gastos, y operaciones comerciales que pudieran presentarse. Su salud. El buen ánimo promueve el bienestar físico. HOROSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Se la jugaste a Cáncer, y Cáncer se acercó a ti como una ovejita indefensa, y lo preparó muy bien, pero después se convertiría en lobo...El amor. Evita las discusiones por cuestiones domésticas en la pareja; lo que comienza como una queja podría desembocar en un enojo más importate que puede estropear tu día. La economía. Evita instalarte en un lugar de comodidad y busca las oportunidades para definir tu futuro, si te animas a una jugada con cierto riesgo en el ámbito de tu economía, el rendimiento puede resultar muy prometedor. Su salud. Practica deporte con moderación. HOROSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo sabe comprender hasta en las circunstancias más

difíciles, pero no esperes que te de la razón...No es lo mismoEl amor. Para los solos del signo, se presentarán oportunidades de conocer personas interesantes en el ámbito de los estudios o frecuentando un nuevo ambiente social. La economía. Con respecto a lo laboral y profesional, habrá perspectivas de vencer contratiempos con el apoyo y la lucidez que otorga Marte bien ubicado en tu signo (te sentirás audaz y muy enérgico para encarar temas que requieran soluciones inmediatas). Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Cuando realmente encuentran a la persona apropiada, Virgo le da todo el amor, el afecto y la devoción que tenía dentro esperando el momentoEl amor. Más de un nativo del signo tendrá la oportunidad de entablar una relación serena que le permitirá construir un vínculo sólido y perdurable. La economía. Es tiempo de definir situaciones nuevas en el trabajo, no dejes librados al azar puntos importantes, especialmente en lo que se refiere a cuestiones de dinero. Su salud. Una dieta sana, además de tu bienestar físico, te ayudará a mantenerte en forma. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Cuando todo el mundo va en una dirección, Libra es aquel que camina en sentido contrarioEl amor. Tu atractivo y capacidad de seducción se incrementan gracias a la influencia de los astros, lograrás armonizar la vida afectiva y vivir momentos íntimos inolvidables. La economía. Si persistes en el aislamiento y la falta de entrega en tus ocupaciones, todo será más difícil; trabajar en equipo puede traerte grandes satisfacciones. Su salud. Energía y vitalidad. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; A Escorpio le dan igual los insultos o los halagos, no necesita que nadie le señale sus vicios o sus virtudesEl amor. En cuestiones del corazón, finalmente lograrás vislumbrar aspectos de tu pareja que nunca lograste entender, no es tarde para intentar reparar el vínculo, la paciencia y la tolerancia serán fundamentales. La economía. El espíritu de lucha alcanza metas económicas interesantes y muy esperadas, se concretan brillantes oportunidades laborales. Su salud. Necesitas relajarte: bebe alguna infusión caliente por las noches antes de acostarte. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario no hará grandes despedidas, porque quizás regrese mañana...El amor. El buen humor y una actitud positiva generará alicientes que ayudan a convivir en una jornada matizada por gratificantes instancias afectivas. La economía. La perseverancia taurina es uno de los rasgos más importantes de su personalidad: sé fiel a lo tuyo y defiende tus capacidades. Su salud. Cuídate de gripes o resfríos. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio finge que puede vivir sin halagos, pero le encanta oírlos.El amor. Los noviazgos y matrimonios se verán beneficiados por una gran fluidez en la comunicación, y por lo tanto, mayor entendimiento. La economía. El aspecto más constructivo y decidido de tu personalidad emerge en el ámbito profesional: se darán circunstancias propicias para destacarte. Su salud. Ejercicios de relajación te ayudarán a liberar tensiones. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Aunque no lo parezca y a veces lo pierdan, l@s Piscis tienen un ego tremendísimoEl amor. En el amor, no te exijas respuestas inmediatas si tus afectos son claros, la intuición siempre te guiará hacia el sendero correcto y el tiempo está de tu lado. La economía. Cuida tu presupuesto y evita compras innecesarias, no es buen momento para adquirir obligaciones de dinero. Su salud. Practicar actividad física te traerá grandes beneficios. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Una debilidad de Acuario es que piensa y se preocupa demasiado por todoEl amor. Se produce un verdadero avance en vínculos amorosos incipientes, a la satisfacción por la buena compañía se une la plena coincidencia en la intimidad. La economía. En el terreno laboral, dale más valor a tus iniciativas y recupera la confianza en tus proyectos, las actividades relacionadas con los medios de comunicación pueden traerte muchas gratificaciones. Su salud. Gran energía.

